



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Andrés LORITE LORITE, Diputado perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes **preguntas al Gobierno**, de las que desea obtener **respuesta por escrito**.

Adif ha vuelto a sacar a licitación el contrato para la modernización de la línea de AVE Madrid-Sevilla con el sistema de gestión de tráfico ERTMS, que vendrá a sustituir al LZB.

Por todo ello,

- ¿Cuál es la causa por la que Adif ha tenido que volver a licitar el referido contrato?
- ¿Cuánto tiempo demorará esta circunstancia la ejecución de la inversión de referencia?
- ¿Cómo afectará este extremo a las distintas compañías ferroviarias que pretenden iniciar la explotación de esta línea?

Madrid, 08 de marzo de 2021

1/0 00

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

EL DIPUTADO